
 
CONSELHO MUNICIPAL DE ASSISTÊNCIA SOCIAL 

 
 ATA nº. 138 - Aos onze dias do mês de Setembro de dois mil e doze, na sede do Conselho 
Municipal de Assistência Social – CMAS situado na Rua Artur Machado, nº533 - Casa dos 
Conselhos iniciou às 14h15min plenária ordinária do CMAS. Justificaram a ausência os 
conselheiros Claudia Cristina da Silva, Elisa Maria de Oliveira, Sandra Maria Rosa, Eliane da 
Rocha Atua Leocadio, Marcelo Facure Portugal, Viviane Andrade Misson, Célia Teresinha 
Manzan, Merylin Marques Ferreira.  A Presidente Eide deseja boas vindas aos presentes e solicita 
a leitura da ATA 136, que após lida foi aprovada por unanimidade. A presidente solicita aos 
presentes a aprovação do pedido de supressão do item 07 da pauta desta reunião e inclusão de 
mais dois pontos de pauta: A construção da sede do Centro de Referência Especializada para 
População em Situação de Rua – CENTROPOP e um informe do Seminário do 3º setor, sendo 
que os dois foram aprovados por unanimidade pelos conselheiros. Passando para o informe 3.1 – 
A Presidente informa os dados do Of. Nº 47/2012 que fora remetido para os conselheiros via e-
mail, e todos dispensarão a leitura do mesmo. Dando seguimento com o informe item 3.2 – 
Secretária Executiva Verediana informa que foi enviado a este conselho convite da 2ª gincana 
esportiva sociocultural da ADEFU a ser realizada nos dias 19,20 e 21 de setembro, onde a 
presidente solicitou que os conselheiros prestigiassem este evento. No Item 3.3 – ADEFU convida 
para a sensacional tarde dançante a ser realizada no dia 23/09, na sua sede, onde será servido 
um almoço por adesão e apresentações artísticas, a presidente ressalta a importância da 
presença dos conselheiros neste evento. Item 3.4 –  Foi apresentado o plano de Ação Padre 
Manoel da Nobrega, que esta a disposição dos conselheiros para avaliação. No item 3.5  informe 
sobre o 1º secretário, foi aprovado o nome do Conselheiro Joaquim Leocadio da Silva, que 
aceitou e passou a fazer parte da mesa dos trabalhos. Item 3.6 - Seminário do 3º Setor: Sr..Otoni 
Nascimento deu uma noção do que será este seminário do dia 17/09/2012 e  o mesmo acontecerá 
das 08:00 horas  ás 17:00 horas onde as inscrições poderão ser feitas pelo fone 3315-1654. 
Seguindo com a Pauta - Item 4 - A conselheira Rosana apresenta os dados da Comissão do SIM 
e do Serviço de Convivência e Fortalecimento de Vínculos - SCFV referente ao mês de 
agosto/2012; o serviço de Atenção ao Migrante atendeu 291 pessoas, sendo que 291 pessoas 
receberam o transporte rodoviário e 291 receberam acolhimento provisório e alimentação, ficando 
o saldo financeiro deste serviço no valor de R$ 32.090,19 (trinta e dois mil noventa reais e 
dezenove centavos). No mesmo mês, o Serviço de Convivência e fortalecimento de vínculos, 
ofertou 07 vagas e atendeu 133 crianças e adolescentes com idades de 6 a 15 anos no Bairro 
Residencial 2000, o saldo financeiro deste serviço ficou em R$ 11.026,18 (onze mil vinte e seis 
reais e dezoito centavos). Após apresentação os Relatórios do Serviço de Atenção ao Migrante e 
Serviço de Convivência e Fortalecimento de Vínculos foram aprovados por unanimidade. Item 5  – 
A conselheira Rosana junto com a secretária executiva do CMAS elaboraram e apresentarão  a 
resolução que adotará integralmente a RESOLUÇÃO CNAS Nº: 16, DE 05 DE MAIO DE 2010 a 
qual define os critérios para inscrição bem como modelo de plano de ação que deverão ser 
apresentados pelas instituições anualmente. A resolução e plano de ação foram enviados por e-
mail para todos os conselheiros analisarem e sugerirem qualquer modificação. Os dois foram 
exaustivamente analisados e aprovados pela plenária. Item 6 - Regimento Interno – A presidente 
esclareceu  que a comissão sugere algumas modificações e que as mesmas serão encaminhadas 
aos Conselheiros para  discussões na reunião do mês de Outubro, para se fazer  uma 
readequação no Regimento Interno do Conselho devido às mudanças ocorridas com a aprovação 
da Lei: 12.435/11 do Sistema Único de Assistência Social – SUAS e da publicação da Resolução 
nº: 109 do CNAS. No que tange a aprovação do Projeto de construção da sede do CREAS POP, a 
Presidente explica que os valores alocados nesta obra serão de R$400.000,00 (quatrocentos mil 
reais) advindos da união e com contrapartida da Prefeitura de R$40.000,00 (quarenta mil reais), 
sendo que a obra será feita à Rua Duque de Caxias esquina com a Rua Da Constituição. Após 
explanação o Projeto de Construção da sede do CREAS POP foi aprovado por unanimidade. Item 
08 - A OASIS, recebeu verba do SEDESE e adquiriu material semelhante ao solicitado no Plano 
de Trabalho alusivo a emenda parlamentar municipal, e havendo a necessidade em adquirir dois 



tanquinhos de lavar roupas e duas mesas de escritório com cadeiras, vem solicitar nesta 
oportunidade a readequação desse plano de trabalho para efetuação da compra dos materiais 
descritos acima. Após explicações da coordenadora da OASIS a plenária aprovou a solicitação. 
Item Formação Continuada - O Sr. Antonio Alexandre Machado – Diretor Geral da SEDS está à 
frente do PRONATEC em Uberaba, explicou com clareza as etapas deste programa e acredita  
fielmente no mesmo  para a inclusão social dos inscritos no Cadastro Único deixando claro que 
haviam  235 vagas a disposição da sociedade, sendo os cursos escolhidos para Uberaba estão 
dentro do perfil  de necessidades de profissionais para o mercado de trabalho do nosso município. 
Os CRAS – Centros de Referência de Assistência Social tiveram papel fundamental nas 1.600 (mil 
e seiscentos) pré-inscrições realizadas, mas as dificuldades encontradas foram: o baixo nível de 
escolaridade dos inscritos, demora no início dos cursos e locomoção,  mesmo assim mais de  100 
alunos foram certificados e já irão receber seus diplomas, em curto prazo mais 16 alunos no IFTM 
também receberão seus diplomas, uma nova etapa será iniciada com 01 profissional e 2 técnicos 
que farão junto à sociedade uma avaliação das necessidades básicas a serem ofertadas, mas por 
ser um ano eleitoral isto se dará somente no ano de 2013 dada a necessidade de contratação 
destes profissionais o que não é permitido neste momento, Alexandre agradeceu o convite e pediu 
a colaboração dos conselheiros para divulgação e acompanhamento das atividades do 
PRONATEC. Nada mais havendo a se tratar à plenária encerrou às 16h35min, esta ata foi 
redigida por mim Joaquim Leocadio – 1º Secretário do CMAS, que será lida e aprovada pelos 
conselheiros presentes: Eide Suzana de Faria, Adriana Soriani Marega de Souza, Silvana 
Eurípida da Silva, Joaquim Leocadio da Silva, Gonçalves Pereira Alves, Maria de Fátima 
Rodrigues da Cunha, Glória Solange, Shirley Pereira Dias, Edna Júlia de Araujo Cury, Angélica 
Mara Correa Neves, Audirene Regina Silva, Rosana Beatriz Getulio Marçal, Gilvani Aparecida 
Costa Ribeiro. 
 


